

僕らは、
観戦するというより、
参戦してる。



人とスポーツはどんな関係になってゆく？
原田先生、教えてください。

勝ったら喜んで、翌日は新聞を読んで喜び、仲間と盛り上がる。
それが今までのプロスポーツと人のつきあい方でした。
でも最近はちょっと変化が生まれてきています。
たとえば、Twitter。今年の南アフリカ大会では、
テレビ中継を観ながらツイート(つぶやき)を発信する人が
たくさんいました。自分の居場所にいながらスタンドにいるように、
ネットを通じて多くの人とリアルタイムに試合を楽しむ。
そんなリアルとヴァーチャルの融合したスタイルは、
観戦というより、参戦とっていいかもしれません。
新しいテクノロジーはスポーツと人との関係を
大きく変えてゆくでしょう。そのような視点からスポーツの
可能性を探ってゆく。それも経営メディア学科の学びのひとつです。

(経営メディア学科 准教授 原田尚幸)

和光
3分
大学



現代人間学部

表現学部

経済経営学部

小田急線鶴川駅から

徒歩約15分

<http://www.wako.ac.jp/>

ひとりを光らせる

和光大学